

REGIÓN

Ecopetrol respalda la cultura del reciclaje en el Magdalena Medio

Por: Danilo Pérez



noviembre 21, 2024 . 12:23 PM — 2 minutos de lectura

[Envíanos tu denuncia o noticia](#)



Resumen

Versión Beta 

Ecopetrol lidera la estrategia 'Juntos Reciclando y Aprovechando' en Barrancabermeja, Puerto Wilches y Cantagallo, invirtiendo más de \$332 millones para fomentar la separación de residuos y fortalecer el trabajo de recicladores, promoviendo la sostenibilidad y el respeto al medio ambiente.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)

[+ Google Noticias](#)

[+ Canal WhatsApp](#)

En un esfuerzo conjunto por promover la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente, Ecopetrol ha puesto en marcha la estrategia 'Juntos Reciclando y Aprovechando' en los municipios de Barrancabermeja, Puerto Wilches y Cantagallo.

Esta iniciativa, que cuenta con una inversión superior a los \$332 millones, busca fomentar la cultura de la separación de residuos en la fuente y fortalecer el trabajo de las asociaciones de recicladores.



Por tercer año consecutivo, Barrancabermeja ha sido el epicentro de esta estrategia, la cual se ha integrado al Plan de Gestión Integral de Residuos Sólidos del distrito.

Gracias a esta alianza, se han implementado diversas acciones como la creación de rutas de recolección selectiva, la instalación de puntos ecológicos en instituciones educativas y la capacitación de líderes comunitarios.

Además, se han llevado a cabo jornadas de sensibilización puerta a puerta

y 'reciclatones' lideradas por jóvenes, quienes han demostrado un gran compromiso con el cuidado del entorno.

La iniciativa también ha tenido un impacto positivo en los afluentes de la ciénaga Miramar, donde se han recuperado más de 5.000 kilogramos de residuos. Asimismo, en las instituciones educativas se han formado 495 agentes ambientales, quienes se encargarán de multiplicar los conocimientos adquiridos en sus comunidades.



"Con este programa, buscamos generar una cultura de la separación en la fuente y dignificar la labor de los recicladores", afirmó Ana Josefa Bohórquez, representante de Ceambiental en Barrancabermeja. Por su parte, Claudia Patricia Martínez Anzola, Jefe Territorial Ambiental de la Regional Central de Ecopetrol, destacó que "esta iniciativa nos permite aportar de manera conjunta a la sostenibilidad del territorio y concientizar a toda una sociedad sobre la importancia de cuidar el medio ambiente".

La expansión de esta estrategia a los municipios de Puerto Wilches y Cantagallo representa un paso importante hacia la consolidación de una región más sostenible.

Ecopetrol reafirma su compromiso de seguir trabajando en alianza con las comunidades y las autoridades locales para promover prácticas ambientales responsables y proteger los recursos naturales.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



REGIÓN

Vía Bucaramanga - Costa Caribe afectada por lluvias y derrumbes

Un deslizamiento de tierra ha restringido el paso en la vía Bucaramanga - Costa Caribe, afectando el sector de Trincheras. Personal de Inviás trabaja para despejar el área, y se espera que el tránsito se normalice hacia las 3:00 p.m. del 21 de noviembre. Autoridades piden precaución.

Por: Wendy López

noviembre 21, 2024 PÚBLICO



AI ASSISTANTREGIÓN

Claves para impulsar el turismo en Santander

Organización y estrategia José Manuel Restrepo Abondano, exministro de Hacienda y actual rector de la Universidad EIA, en exclusiva para EL FRENTE, expresó su visión sobre el potencial turístico de Santander, señalando que el departamento tiene todo lo necesario para posicionarse como un destino clave en Colombia y en el

Por: Wendy López

noviembre 21, 2024 PÚBLICO



REGIÓN

Ejército custodia las elecciones atípicas en Aguachica

El domingo 24 de noviembre, Aguachica, Cesar, tendrá elecciones atípicas con más de 900 soldados desplegados para garantizar seguridad. El Ejército asegura custodia en áreas rurales y control vial, colaborando con autoridades para un proceso electoral ordenado y seguro.

Por: Wendy López

noviembre 21, 2024 PÚBLICO



REGIÓN

Hoy se lleva a cabo la segunda edición de "Luz, Cámara, Cambio"

La Universidad de Santander presenta "Luz, Cámara, Cambio", destacando creatividad estudiantil en audiovisual. Se proyectan cortometrajes y se reconocen producciones destacadas, con premios para los mejores trabajos. Incluye danza y radionovelas.

Por: Wendy López

noviembre 20, 2024 PÚBLICO

Más reciente



OPINIÓN

Metrolínea sigue en el ojo del huracán por que



OPINIÓN

¿Gestores de paz?



OPINIÓN

La Dimayor en fuera de lugar



OPINIÓN

Confetur y las MiPymes turísticas

Se cancelan porque generará graves secuelas para Bucaramanga

La liquidación de Metrolínea, el sistema de transporte masivo de Bucaramanga, evidencia la falta de planificación y visión a largo plazo, dejando a miles de ciudadanos sin un transporte eficiente. Es urgente diseñar un nuevo sistema viable y sostenible con participación ciudadana.

Por: Editorial

noviembre 21, 2024 PÚBLICO

Por: Jaime Arrudia recientemente, el Gobierno Nacional ha designado como "Gestores de paz", a diez y siete desmovilizados de las AUNC, que se suman al Sr. Salvatore Mancuso Gómez, quien fue de los primeros en recibir el galardón por Resolución del 14 de agosto del 2023; todo dentro del marco

Por: El Frente

noviembre 21, 2024 PÚBLICO

Por:

Santiago Ospina López En la División Mayor del Fútbol Colombiano, entidad que se encarga de velar por el desarrollo del deporte más popular del país, se acostumbraron a vivir entre las polémicas y los escándalos. Durante el 2024 estas han evidenciado su pobre capacidad de gestión y una preocupante

Por: El Frente

noviembre 21, 2024 PÚBLICO

Por:

Las micro, pequeñas y medianas empresas (MiPymes) turísticas son clave para la economía de Colombia, representando el 90% de la industria. Generan 1.4 millones de empleos y aportan un 4.7% al PIB. En 2023, Santander fortaleció su representación nacional en el sector.

Por: El Frente

noviembre 21, 2024 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periódicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghost](#)